

Le pluralisme de l'information,
un impératif démocratique.
Quel avenir pour les médias ?



SAMEDI
2 NOV.
à 17h00

& DÉBAT

avec **Léo Purguette**

Président, Directeur éditorial de **La Marseillaise**

SALLE ERMITAGE

à Digne-les-bains

LA BATAILLE DES MÉDIAS → UN ENJEU DE SOCIÉTÉ

La conception de l'état moderne et démocratique est fondé sur l'existence d'un espace public pour s'informer, mettre en débat les problèmes, élaborer les réponses à y apporter. L'accès à des opinions diverses et des analyses de qualité est à la base de la construction d'un projet de société commun.

Or, le paysage médiatique est bouleversé : concentration au profit des grands groupes et de quelques milliardaires (Bolloré, Lagardère, Saadé...), poids des GAFAM et des plateformes principalement américaines, influence des algorithmes sur les contenus de l'information, rôle sensible des réseaux sociaux, ubérisation des métiers de l'information, audiovisuel public fragilisé et menacé dans son existence sous l'impulsion de l'exécutif...

Quelle soit sociale (gilets jaunes, retraites...), sanitaire (covid) ou internationale (guerre en Ukraine, au Moyen Orient...), chaque crise met la question de l'information au centre du débat public. L'inquiétante progression du Rassemblement National a montré de façon éclatante le rôle que peuvent jouer radios, chaînes de télévisions ou plateformes numériques pour façonner les esprits, influencer le vote et le destin d'un pays.

Parce que les médias sont des terrains de lutte politique, il n'est pas étonnant que les grands industriels, les forces réactionnaires et les libéraux les investissent et les utilisent dans le champ économique pour promouvoir leurs propres affaires, mais aussi dans le champ politique, pour contrôler le débat public et toute contestation de l'ordre établi.

NOUS SOMMES À LA CROISÉE DES CHEMINS,
il est impératif de réagir.

**Comment lutter contre la concentration dans les mains de quelques uns ?
Comment faire vivre un pluralisme de l'information ?
Comment ensemble reconquérir ce pouvoir et cette liberté ?
Quel avenir pour les médias ?**

VENEZ EN DÉBATTRE **SAMEDI 2 NOVEMBRE**
À DIGNE-LES-BAINS

PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS - FÉDÉRATION ALPES DE HAUTE-PROVENCE

